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PRÉSENCES/ABSENCES / REPRÉSENTANT(E)S 

Albert-Schweitzer Sylviane Jinchereau Le Tournesol Carine Poirier - ABSENTE 

Antoine-Girouard Suzanne Lataille  Les Jeunes Découvreurs Cindy Leclerc (S) 

Arc-en-Ciel M.Claude Le Blanc les Marguerite Nancy Toutant 

Au Cœur-des-Monts Mylaine Martel - ABSENTE L.-Hippolyte-Lafontaine Guy Nadeau - ABSENT 

Au-Fil-de-l’Eau Anne Lebrun Ludger-Duvernay Cynthia Larose - ABSENTE 

Aux-Quatre-Vents Amélie Thibeault Madeleine-Brousseau Maxime Bazinet - ABSENT 

Carignan-Salières Charles-A. Godue Faucher Mère-Marie-Rose Maude Éthier - ABSENT 

de Bourgogne Mélanie Demers Mgr.-Gilles-Gervais Mireille St-Denis 

de l’Amitié David Gagnon Notre-Dame Marie-Claude Cyr 

de l’Aquarelle Sylvie Gorgeon Nouv. école à St-Amable Évelyne Robitaille 

de l’Envolée Aucun Paul-VI Marie-Ève Turcotte 

de l’Odyssée 
Caroline Fortier et  

Marie-Lyne Duguay (S) 
Père-Marquette M.-Ève Choronzey - ABSENTE 

de la Broquerie Renée Landry Pierre-Boucher Isabelle Charbonneau 

de la Chanterelle Marie-Claude Genest Saint-Charles Nicolas Bousquet - ABSENT 

de la Mosaïque Sophie Boily Saint-Denis Daniel Duchesne - ABSENT 

de la Passerelle Jessica Phaneuf - ABSENTE Saint-Mathieu Maxime Cayer 

de la Pommeraie D.-Éric St-Onge - ABSENT Sainte-Marie Katherine Labelle - ABSENTE 

de la Source Patrick Bélanger Secondaire de Chambly Mélanie Demers 

de Montarville S. Beauregard - ABSENT Secondaire de Mortagne Étienne Jean 

de Salaberry Julie Lepage Sec. du Grand-Coteau Line Desormeaux - ABSENTE 

des Cœurs-Vaillants S.-P. Njock Bot - ABSENT Sec. Du Mont-Bruno Sophie Torres-Cros 

des Trois-Temps Audrey Ricard - ABSENTE Sec. François-Williams Sandra Lemay - ABSENTE 

du Carrousel C. Montpetit - ABSENT Sec. Le Carrefour Michèle Fontaine 

du Grand-Chêne Luc Belley - ABSENT Secondaire Ozias-Leduc Normand Boisclair 

du Moulin Josée Marc-Aurèle Secondaire Polybel Isabel Godard 

Du Parchemin Sylvie Blais - ABSENTE Éducation internationale Marie-Hélène Talon 

Du Tourne-Vent Simon Dansereau Orientante l’Impact Nadine Lussier (S) 

Georges-Étienne Cartier Mélanie Gervais - ABSENTE   

Jacques-de-Chambly Monia Sigejeje Représentant ÉHDAA Jean-François Lortie 

Jacques-Rocheleau Gilles Cazade - ABSENT   

Jolivent Cynthia Tremblay – ABSENTE   

J.-P. Labarre Sylvain Patenaude - ABSENT Participants et Invités de la CSP  

L’Arpège M.-Claude Landry- ABSENTE Hélène Roberge Présidente 

La Farandole Louis-Philippe Desjardins Luc Lapointe Directeur général adjoint 

La Roseraie Claudie Gervais Cindy Dubuc Directrice adjointe, SRE 

Le Petit-Bonheur Bao Trinh Iris Montini Directrice générale adjointe 

Le Rucher Aucun Autre  

Le Sablier À VENIR Marlène Girard Secrétaire 
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1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Après constatation du quorum, le président Normand Boisclair déclare l’assemblée 
ouverte à 19 h 20. 
 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Il est proposé par Martin Claude Le Blanc et appuyé par Caroline Fortier d’adopter 
l’ordre du jour tel que présenté. 

 
ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

3. PAROLE AU PUBLIC 
 

Néant. 
 
 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 25 OCTOBRE 2018 
 

Il est proposé par Martin Claude Le Blanc et appuyé par Sylvain Patenaude d’adopter le 

procès-verbal de la séance du 25 octobre 2018 tel que présenté. 

 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 
 
 

5. PRÉSENTATIONS ET CONSULTATIONS DE LA CSP 
 

5.1. PRÉSENTATIONS SUR LES SERVICES ET PRIORITÉS  
 

Madame Hélène Roberge, présidente de la Commission scolaire des Patriotes, présente 

le rôle et la mission de la CSP et du Conseil des Commissaires ainsi que le rôle des parents 

dans la démocratie scolaire. Le Conseil détermine les grandes orientations, les objectifs, 

les priorités et les valeurs que privilégie la Commission scolaire des Patriotes (CSP). Il 

adopte les politiques de l’organisation, son budget et les règles de répartition des 

ressources entre les établissements. 

 

Monsieur Luc Lapointe, directeur général adjoint de la CSP, décrit les enjeux et les 

priorités pour l’année 2018-2019 au sein des différents services. Parmi ceux-ci, on 

retrouve : 

▪ Direction générale 

▪ La mise en œuvre du plan opérationnel du plan d’engagement vers la 

réussite; 

▪ L’accompagnement pour l’élaboration du projet éducatif;  

▪ Service du Secrétariat général et des communications (SSGC) : 

▪ Mise à jour de deux (2) cadres de référence : les voyages étudiants et les 

campagnes de financement; 

▪ Travaux sur une nouvelle politique sur la consultation citoyenne; 
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▪ Service de l’organisation scolaire (SOS) : 

▪ Inscriptions en ligne au secondaire; 

▪ Regroupement de tous les techniciens en organisation des écoles au centre 

administratif; 

▪ Service des Ressources éducatives (SRÉ) : 

▪ Mise en place de la modification aux écrits de gestion concernant la 

scolarisation à la maison et mise en place des nouvelles façons de faire en 

raison de l’entrée en vigueur de nouvelles dispositions à la LIP concernant 

les modalités de scolarisation à la maison; 

▪ Travaux concernant la mise en place des cours d’éducation à la sexualité; 

▪ Service des ressources informatiques (SRI) : 

▪ Mise en place du portail Mozaïk parents et employés; 

▪ Service des Ressources matérielles (SRM) : 

▪ Poursuite de l’amélioration des immeubles. 

 

La présentation est suivie d’une courte période de questions/réponses. 

 

 
5.2. PRÉSENTATION DU PLAN OPÉRATIONNEL DU PLAN D’ENGAGEMENT VERS LA 
RÉUSSITE (PEVR) 
 

Monsieur Luc Lapointe, directeur général adjoint de la CSP, présente le plan 

opérationnel 2018-2022 du PEVR. 

 

Élaboré sous les thèmes de la cohérence, le perfectionnement professionnel, 

l’apprentissage et la réussite, le leadership et la collaboration école-famille, le plan est 

divisé en trois parties : (1) Un rappel des orientations de Tous Patriotes pour la réussite; 

(2) Des actions et des pratiques spécifiques qui sous-tendent et concrétisent les Valeurs 

Patriotes en constituant un phare guidant la CSP vers La Vision Patriotes; (3) Des 

initiatives qui seront graduellement déployées dès 2018 jusqu’en 2022, dont, entre 

autres, l’ajout de répartition de ressources, la consolidation et développement 

d’actions préventives pour mieux soutenir les élèves et les parents, un soutien 

particulier en orthopédagogie pour certains milieux, un projet pilote avec des 

enseignants de classes spécialisées pour la socialisation et la communication, etc. 

 

Chacune de ces initiatives constitue une priorité pour les unités administratives qui en 

ont la responsabilité. Une fois ces priorités énoncées, les ressources humaines et 

budgétaires nécessaires à leur réalisation doivent être réparties en cohérence, et ce, 

tant pour l’ensemble de la CSP qu’à l’intérieur de chacune de ses unités. Il est donc  

normal que ces principaux éléments soient repris régulièrement dans les ordres du jour 

des rencontres collectives au sein de toutes les unités administratives.  

 
En cohérence avec le PEVR, les établissements scolaires de la CSP doivent actuellement 

élaborer leur propre plan, soit un projet éducatif qui sera en vigueur le 1er juillet 2019. 
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Pour prendre connaissance du PEVR Tous Patriotes pour la réussite, la CSP invite les 

parents et la population à consulter son site Web. Une section dédiée au PEVR propose 

notamment le document complet ainsi qu’un sommaire présentant les éléments les plus 

importants de ce plan. https://csp.ca/vision-strategique/ 

 

La présentation est suivie d’une période de Questions / Réponses. 

 

 

5.3. CONSULTATION SUR L’OFFRE DE SERVICES EN CLASSES D’ENSEIGNEMENT 
SPÉCIALISÉ AUX ÉHDAA 

 
Madame Cindy Dubuc, directrice adjointe du Service des ressources éducatives de la 

CSP, présente les principaux éléments en réflexion pour l’offre de services 2019-2020. 

L’accent est mis sur les principaux types de regroupements de l’offre de services 

actuelle, plus particulièrement sur la démarche d’orientation pour le regroupement 

d’enseignement spécialisé au secondaire pour les élèves HDAA de 15 ans et +. 

 

Normand Boisclair invite les membres à faire parvenir leurs commentaires à l’exécutif 

du Comité de parents au plus tard le 29 novembre afin de procéder au retour de 

consultation lors de la rencontre du Comité de parents le 13 décembre 2018. La date du 

retour de consultation est fixée au 21 décembre 2018. L’adoption par le Conseil des 

commissaires se fera le 5 février 2019. 

 

La présentation est suivie d’une période Questions/Réponses. 

 

 
5.4   CONSULTATION SUR LES CALENDRIERS SCOLAIRES 2019-2020 DE LA 
FORMATION GÉNÉRALE DES JEUNES ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE 

 
Madame Cindy Dubuc, directrice adjointe du Service des ressources éducatives de la 

CSP, présente les calendriers scolaires 2019-2020 de la formation générale des jeunes 

et de la formation professionnelle. La consultation porte sur les journées pédagogiques 

pour le secteur jeunes de l’année 2019-2020 et pour celles de la formation 

professionnelle. 

 

Normand Boisclair invite les membres à faire parvenir leurs commentaires à l’exécutif 

du Comité de parents au plus tard le 29 novembre afin de procéder au retour de 

consultation lors de la rencontre du Comité de parents le 13 décembre 2018. Les 

calendriers seront déposés en séance de travail du Conseil des commissaires le 29 

janvier 2019. 

 
La présentation est suivie d’une période Questions/Réponses. 
 
 
 
 
 
 

https://csp.ca/vision-strategique/
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6. QUESTIONS À LA DIRECTION GÉNÉRALE 

 

(1) SUIVI à la question soumise le 25 octobre dernier par Mme Isabelle 

Charbonneau concernant la demande des parents de son école qui aimeraient avoir 

plus d’informations sur les cours d’anglais enrichi et les classes spécialisées en 

anglais (donc année complète en anglais ou moitié de l’année en anglais). 

 
Réponse : En référence à la question soumise par Isabelle Charbonneau lors de la 

rencontre du 25 octobre 2018, Madame Montini mentionne qu’elle communiquera 

directement avec madame Charbonneau.  

 
(2) Isabelle Charbonneau rapporte que, suite à plusieurs incidents, elle aimerait 

connaître la politique informatique, accès au contenu sur internet (gestion du 

contenu, contrôle d'un administrateur), accès à certains sites mais aussi à 

certains contenus sur l'ensemble du parc informatique (tablette et ordinateur) 

d'une école. Certains enfants ont accès à You Tube. 

Quels sont les plans en place? Est-ce que c'est la commission scolaire qui exige 

ou si c'est de la gestion école ?  

 

Réponse : 

Le site est muni d’un pare-feu qui empêche de visiter des sites haineux, dangereux, 

reconnus avec des malware, reconnus d’hameçonnage, de pornographie, etc. Ce 

pare-feu est alimenté par une banque de données de sites qui sont catégorisés et/ou 

reconnus comme illicites. La CSP possède également un anti-virus et un anti-spam 

performants. Le réseau ne permet pas à la Chine ni à la Russie de venir interroger 

nos services diffusés à l’externe. Les membres sont invités à faire part de toute 

anomalie pouvant exister à leur direction d’école. Une politique informatique sera 

développée et fait partie des travaux sur lesquels travaille le service des ressources 

informatiques en collaboration avec la responsable de la sécurité informationnelle à 

la direction générale.  

 

Ce lien vous donne accès au portail-parents : 

https://csp.ca/parents-et-eleves/mozaik-portail-parents/ 

 

Ce lien vous donne accès aux mesures de sécurité pour Mozaïk-Portail :   

https://csp.ca/wp-content/uploads/2014/10/mesures-de-sécurité-pour-mozaïk.pdf 

 

(3) Isabel Godard 

Comment peut-on dépenser le budget du CÉ? Peut-on transférer un montant de ce 

budget pour une activité de l’école ou à l’OPP par exemple? 

 
Réponse : Mme Montini confirme les termes utilisés par M. Boisclair lors de la rencontre 

du 25 octobre à la suite de la question de M. Beauregard et confirme que le budget du 

CÉ n’est pas transférable, en tout ou en partie, à un autre poste ou groupe. 

EXTRAIT DU PV DU CP DU 25 OCTOBRE : M. Boisclair précise que ce budget 

est un budget de fonctionnement et qu’il ne peut pas servir par exemple à 

https://csp.ca/parents-et-eleves/mozaik-portail-parents/
https://csp.ca/wp-content/uploads/2014/10/mesures-de-sécurité-pour-mozaïk.pdf
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donner des bourses à des élèves. Il peut notamment servir à dédommager 

des membres pour les frais de kilométrage, de gardiennage, pour des 

formations, pour remercier les membres du CÉ (souvent un repas à la fin de 

l’année. Le budget du CÉ ne peut être transféré à un autre poste (activités, 

OPP, etc.). 

 
7. PROCESSUS DE CONSULTATION DES NOUVEAUX COMMISSAIRES 

 

L’avis de convocation officiel a été expédié aux membres en vue de la séance 

extraordinaire qui se tiendra lundi le 19 novembre 2018 accompagné de l’ordre du jour. 

Cette séance a pour but de recommander au Conseil des commissaires des candidatures 

au poste de commissaires pour trois circonscriptions qui sont vacantes depuis le 7 

novembre dernier à la suite de la démission de ces commissaires. Les membres 

adopteront lors de cette séance extraordinaire la grille d’évaluation et la procédure qui 

permettront l’analyse des candidatures reçues. Le Conseil recevra les recommandations 

du Comité de parents en vue de l’élection des nouveaux commissaires le 4 décembre 

2018. 

 

8. BUDGET DE FONCTIONNEMENT 2018-2019 – ADOPTION 

Cet item a été reporté à la prochaine rencontre qui se tiendra le 13 décembre 2018. 
 

9. RAPPORT DES REPRÉSENTANTS 

 

Voir Annexe A. Les commentaires ci-bas n’étaient pas inclus dans le document lors de 

l’envoi. 

 

Sondage pour le Volet conférences – Plan d’action 2018-2019 

Isabel Godard remercie les membres qui ont participé au sondage récemment expédié 

afin de recueillir leurs préférences concernant des thèmes de conférence dans le cadre 

du plan d’action 2018-2019 et invitent ceux qui n’ont pas encore participé à le faire. 

Les thèmes soumis sont généraux, ils peuvent être déclinés sous plusieurs angles que 

nous explorerons lorsque nous saurons quels sont les thèmes qui vous intéressent. Ce 

sondage nous permettra de concentrer le travail sur 1 ou 2 conférence(s) qui pourraient 

être présentée(s) par le comité de parents cet hiver ou au printemps.   

 

Formation-Conseil d’établissement – Rôle, fonction et relation présidence / direction 

Cette formation tenue le 5 novembre dernier a réuni plus de 50 personnes. Un beau 

succès. 

 

Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ) 

▪ Le conseil général du 16 et 17 novembre aura les thèmes suivants à son ordre du 

jour: le transport scolaire, les préoccupations des parents en éducation, l’état de 

situation sur les frais chargés aux parents et les programmes et projets particuliers.  
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▪ Webinaire de la FCPQ - Le projet éducatif : Tracer la route de la réussite! 

Les webinaires ont été un franc succès. Trente parents et une direction se sont 

réunis au siège social le 7 novembre pour la formation et lors de la diffusion du lundi 

12 novembre, 11 connexions ont été enregistrées par le Comité de parents. Les 

membres recevront copie de la documentation.  

 

 

10. PAROLE AUX MEMBRES 

Compte tenu d’un horaire trop chargé, Normand Boisclair mentionne que l’item « Les 
bons coups dans les écoles » sera à l’ordre du jour de la prochaine rencontre. 

 

 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Josée Marc-Aurèle et appuyé par Amélie 

Thibeault de lever l’assemblée. Il est 22 h 15. 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

 

 

 

 

 

________________________                          ______________________ 

Normand Boisclair, président                        Marlène Girard, secrétaire 
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ANNEXE « A » 

RAPPORT DES REPRÉSENTANTS 

15 novembre 2018 

 

1. RAPPORT DE LA PRÉSIDENCE (Normand Boisclair) 

Rien à signaler. 

 

2. RAPPORT DES COMMISSAIRES-PARENTS 

(Sylvie Gorgeon, commissaire-parent au primaire / Isabel Godard, commissaire-

parent au secondaire / Normand Boisclair, commissaire-parent sans désignation / 

Jean-François Lortie, commissaire-parent CCSÉHDAA) 

 

Faits saillants de la séance tenue le 6 novembre 2018 

— Le Conseil des commissaires a reçu les états financiers de la Commission scolaire 

des Patriotes pour l’exercice terminé le 30 juin 2018. Ces états financiers ont été 

audités par l’auditeur indépendant Brunet Roy Dubé, CPA, S.E.N.C.R.L. Ils seront 

disponibles sur le site Web de la CSP dans les prochains jours. 

 

— Comme suite à l’annonce du départ à la retraite de monsieur Joseph Atalla, le 

Conseil a procédé à la nomination de monsieur Luc Lapointe à titre de directeur 

général, et ce, à compter du 22 décembre 2018. Monsieur Lapointe occupe 

présentement le poste de directeur général adjoint. 

 

— Monsieur Patrick Mendes, directeur général adjoint, ayant annoncé son départ à 

la retraite le 11 mars 2019, le Conseil a mandaté le Comité des ressources humaines 

afin qu’il entreprenne les démarches en vue de pourvoir deux postes de directeurs 

généraux adjoints ou de directrices générales adjointes. 

 

— Les membres du Conseil ont approuvé le formulaire Recensement des entités 

créées par les ministères et organismes gouvernementaux. Il sera transmis au 

secrétariat du Conseil du trésor, afin de se conformer à la Loi sur les contrats des 

organismes publics. 

 

— Conformément au Code d’éthique et de déontologie des commissaires de la 

Commission scolaire des Patriotes, tous les membres du Conseil ont reçu un 

formulaire de dénonciation d’intérêts à remplir pour l’année scolaire 2018-2019. 

 

— Le Conseil a autorisé la tenue d’une consultation sur l’offre de services éducatifs 

en classes d’enseignement spécialisé aux élèves handicapés ou en difficulté 

d’adaptation ou d’apprentissage pour l’année 2019-2020. Le Comité de parents, le 

Comité consultatif sur les services aux élèves HDAA, le Comité consultatif de gestion 

et le Comité paritaire pour les élèves HDAA seront consultés à ce sujet au cours des 

mois de novembre et décembre. La date du retour de consultation est fixée au 21 

décembre 2018. Le Conseil recevra les commentaires formulés et adoptera la 
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version finale de cette offre de services lors de sa séance ordinaire du mardi 5 

février 2019. 

 

— Les membres du Conseil ont donné suite à la recommandation du comité de travail 

mis sur pied le 28 août dernier et ont décidé de maintenir le statu quo quant au plan 

de répartition des  

élèves dans les écoles primaires du secteur de Chambly/Carignan. 

 

Cependant, afin de réduire le nombre de transferts dans ce secteur, principalement 

à l’école Madeleine-Brousseau, le Conseil a décidé de mettre en place les mesures 

suivantes en vue de la rentrée 2019-2020 : 

» scolariser les élèves de l’éducation préscolaire du secteur de l’école Madeleine-

Brousseau à l’école de la Passerelle;  

» scolariser les élèves de l’éducation préscolaire du secteur de l’école De Bourgogne 

à cette école plutôt qu’à l’école de la Passerelle. 

 

La Commission scolaire des Patriotes demeure en attente d’une réponse du 

ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur pour la construction d’une 

nouvelle école primaire pour le secteur de Carignan. 

 

— Les membres du Conseil ont établi le régime d’emprunts à long terme de la 

Commission scolaire pour 2018-2019, tel qu’approuvé par le ministère de 

l’Éducation et de l’Enseignement supérieur. 

 

3. RAPPORT DE LA TRÉSORERIE (Charles-Antoine Godue Faucher) 

 

L’adoption du budget a été reportée à la prochaine rencontre. 

 

4. RAPPORT DU COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT (Sophie Torres-Cros) 

Une réunion a eu lieu le 12 novembre 2018. Le rapport est à venir. 

 

5. RAPPORT DU COMITÉ CONSULTATIF AUX SERVICES ÉHDAA (Jean-François Lortie) 

 

Faits saillants de la rencontre du 12 novembre 2018 

 

Nous avons eu la présentation de Mme Cindy Dubuc concernant la consultation de 

l’Offre de services EHDAA 2019-2020. En suivis, il a été question de : 

▪ Conférence de la Commission des droits de la personne et de la jeunesse du 

Québec. (Hiver 2019) 

▪ Conférence pour les parents en lien avec les outils d’aide technologique. 

(Idéalement avant le congé des fêtes) 

▪ La transition secondaire/CÉGEP concernant les outils technologiques. Pour un 

jeune qui a fait son secondaire avec un ordinateur portable, il est possible de 

remplir un formulaire afin qu’il puisse le garder pour son CÉGEP. 
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▪ Mesdames Marie-Josée Ross et Julie Benoit nous ont fait un compte-rendu de 

leur journée au Colloque-parents de l’Institut des troubles d’apprentissage du 

10 novembre dernier à Montréal. Les présentations seront mises en ligne d’ici 

quelques jours. https://www.institutta.com/colloquesparents/grandir-dans-

un-monde-de-differences/  

 

La prochaine rencontre se tiendra le 10 décembre 2018. 

 

6. RAPPORT DES DÉLÉGUÉES FCPQ (Marie-Hélène Talon et Marie-Ève Turcotte) 

▪ Le conseil général du 16 et 17 novembre aura les thèmes suivants à son ordre 

du jour: Transport scolaire; préoccupations des parents en éducation; état de 

situation sur les frais chargés aux parents et les programmes et projets 

particuliers 

▪ 30 parents et une direction se sont réunis au siège social le 7 novembre pour la 

formation sur le projet éducatif, offerte en webinaire par la Fédération. Nous 

partagerons la documentation. 

▪ Prochaine formation par webinaire: Régie interne et fonctionnement, les clés 

de l'efficacité - mercredi 12 décembre, 19h à 21h. 

▪ Abonnez-vous à l'infolettre de la FCPQ: http://www.fcpq.qc.ca/fr/inscription-

a-linfolettre-fcpq 

 

7. REPRÉSENTANTS DE SECTEURS 

Vert (Isabelle Charbonneau) 

Bleu (Bao Trinh) 

Rose (Simon-Pierre Njock Bot) 

Blanc (Sophie Torres-Cros) 

 

8. À SURVEILLER DANS VOS CÉ (Isabel Godard) 

▪ Projet éducatif 

▪ Reconduction de la convention de gestion et de réussite éducative (CGRÉ) 

▪ Suivi du budget annuel de l’école 

▪ Adoption du budget de fonctionnement du CÉ 

▪ Approbation de la grille-matières au secondaire 

▪ Approbation des grilles-matières au primaire 

▪ Approbation de la programmation des activités éducatives et des voyages 

▪ Présentation des activités parascolaires 

▪ Approbation des campagnes de financement 

 

 

La prochaine rencontre du Comité de parents se 

tiendra le 13 décembre 2018. 
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